

Descartado golpe de timón en el PAC

Con el objetivo de sustituir a Yolanda Acuña como jefa de fracción en el PAC, cinco de los 11 legisladores de esa agrupación, tentaron al diputado Claudio Monge con un puesto de mando a lo interno de la bancada rojiamarilla.

Sin embargo, el congresista negó ayer ese ofrecimiento y aseguró mantenerse leal a la jefatura actual.

De haber aceptado, la balanza favorable a Acuña se hubiera volcado y con ello, el cambio en la

jefatura del PAC hubiese sido inevitable.

El ofrecimiento fue hecho por Manrique Oviedo, María Jeannette Ruiz, Gustavo Arias y María Eugenia Venegas a Monge la semana pasada.

“En el cafetín de la Asamblea Legislativa varios compañeros se me acercaron y de manera informal me hablaron del tema, lo cual tomé como una broma al principio, pero al parecer iba en serio”, explicó Monge.

Esta semana las fisuras en la principal bancada de oposición se hicieron evidentes, cuando se generó un cruce de recriminaciones entre los diputados.

Todo inició cuando una denuncia por acoso laboral contra Acuña fue presentada ante el Ministerio de Trabajo por los congresistas mencionados y Jorge Gamboa, lo cual, fue considerado como un chantaje por la jefa de fracción, quien indicó que todo se generó porque ellos querían tener más asesores a su

cargo.

Esta no es la primera vez que los diputados del PAC se dividen.

En el pasado la reforma fiscal, la continuidad en la Alianza por Costa Rica y el nombramiento del jefe de fracción para 2012 también generaron roces en el PAC.

“Creo que esto es normal, a final de cuentas en un partido grande. Las cosas no están tan graves como parecen, sin temor a equivocarme, le puedo decir que otras bancadas tienen más problemas

que nosotros pero no se hacen visibles”, concluyó Monge.

Ayer en la mañana, Monge sostuvo una reunión con Ottón Solís, líder tradicional del partido, pero negó que tuviera alguna relación con los roces internos, como mencionaron algunos medios.

El encuentro sirvió para hablar sobre la precandidatura del diputado entre otros temas.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net